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O
tempo indeterminado a par-
tir desta quinta-feira (13),
como noticiado com exclusi-
vidade pela Tr ibuna da
Bahia. Pela manhã, o Sindi-
cato dos Trabalhadores do
Serviço Público Federal no
Estado da Bahia (Sintsef-
BA) fez um ato em frente à
unidade, protestando contra
a falta dos insumos para a
prestação de atendimentos,
como luvas, máscaras e fral-
das descartáveis, e pela ma-
nutenção dos direitos traba-
lhistas, ameaçados pela
nova regra de cálculo da in-
salubridade sugerida pela
Empresa Brasileira de Ser-
viços Hospitalares (Ebserh)
para depois da pandemia.

O assessor do HUPES
Luiz Carlos Lima confirmou
o início da greve e o ato em
frente à unidade de saúde,
mas garantiu que o funcio-

s trabalhadores do
Hospital Universitá-
r io Professor Ed-
gard Santos (HU-
PES) paralisaram
as atividades por
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Funcionários do H. das Clínicas iniciam greve

namento se manteve inalte-
rado. “De fato, houve uma
manifestação em frente ao
hospital. A negociação é na-
cional, com todos os hospi-

tais. Não tivemos impacto
nos atendimentos e interna-
ções em virtude da greve”.
Segundo o coordenador de
Políticas Públicas do Sint-

sef-BA Alessandro Cerquei-
ra, as atividades do hospital
universitário não estão total-
mente paralisadas. “A mani-
festação está acontecendo

sem aglomeração, com es-
cala de serviço mínimo pros
setores não críticos e esca-
la diferenciada pros setores
críticos, consultando os tra-

Editora de Cidade: Tatiana Ribeiro Sexta, 14/05/2021Tribuna da Bahia 9

Foto- chuva- Ip

Foto: Reginaldo Ipê

Para manutenção dos atendimentos, uma parcela do quadro profissional continua em atividade
balhadores para ver qual o
percentual mais adequado”,
salientou. O mínimo para as
áreas não-críticas deve ser
de 30% do quadro funcional.

A entidade diz que o ma-
terial recebido pela equipe é
de má qualidade, o que pre-
judica o atendimento aos pa-
cientes. “Em uma pande-
mia, estamos deixando de
atender a comunidade de
forma mais digna porque
não temos insumos. As
agulhas e seringas vêm
quebradas, material de má
qualidade. Estão nos dando
EPIs sem qualidade nenhu-
ma. Está faltando luva de
procedimento. Queremos
que a empresa comece a
prestar atenção nos hospi-
tais que estão desassisti-
dos. Não entendemos por
que o HUPES está passan-
do por isso”, disse Cerquei-
ra. Em nota, a Ebserh voltou
a dizer que “não mede es-
forços para buscar as me-
lhores condições para os
trabalhadores da empresa”,
em relação à qualidade dos
insumos. Quanto aos direi-
tos trabalhistas, a estatal
disse não ter recebido con-
tato do sindicato para qual-
quer tipo de negociação.

REIVINDICAÇÃO
Trabalhadores denunciam falta de insumos básicos, como máscaras e luvas, para atendimento à população

Apesar de toda crise que
o sistema de saúde atraves-
sa em função da pandemia,
a situação do Hospital Aristi-
des Maltez, único especializa-
do em tratamento de câncer
na Bahia, que atende 100%
SUS pode ser considerada
tranquila. Esta conclusão fi-
cou clara na reunião de apre-
sentação do relatório anual
que foi aprovado por unani-
midade pelos conselheiros
da Liga Bahiana Contra o
Câncer.

A reunião foi comandada
pelo médico Aristides Maltez
Filho, atual presidente da
LBCC, com a presença da
vice-presidente Romilda Mal-
tez e do ex-presidente César
Borges, provando que o tra-
balho de continuidade é im-
portante para o bom funcio-
namento da entidade. “O Hos-

Os estudantes
regularmente matriculados
na rede estadual de ensino
baiana receberão mais
uma parcela do programa
Vale-alimentação
Estudantil nesta sexta-feira
(14). O pagamento foi
confirmado pelo
governador Rui Costa e
representa um crédito total
de R$ 48 milhões,
somente nesta rodada de
pagamentos.  “Serão 800
mil estudantes baianos
alcançados com esse
auxílio que é um apoio às
famílias nesse momento
de dificuldades causadas
pela pandemia. Todos os
alunos matriculados têm o
direito de receber”, afirmou
Rui Costa. Ainda segundo

 Um trecho da marginal
da Avenida Vasco da Gama,
em frente à Ladeira do Hos-
pital Geral (HGE), será inter-
ditado pela Prefeitura nesta
sexta-feira (14) até domingo
(16), para a recuperação
emergencial do sistema de
drenagem. A ação se tornou
necessária após a identifica-
ção de um rompimento em
uma galeria pluvial, e a obra
será realizada pela Secreta-
ria Municipal de Manutenção
(Seman).

O acesso para o HGE
será preservado. Já os moto-
ristas que desejam trafegar
pela Ladeira do Acupe terão
como opção o desvio pela
Ladeira do HGE.

Trecho próximo à
ladeira do HGE
será interditado

Rui Costa anuncia pagamento de
nova parcela do vale-alimentação

o governador, novos
alunos, recém-
matriculados na rede
estadual, que ainda não
possuem o cartão devem
procurar as unidades de
ensino onde estão
matriculados para passar
a receber o auxílio.

Além de anunciar a data
do pagamento, Rui adiantou
ainda que uma nova parcela
deve ser paga no próximo
mês (junho) completando
as três parcelas anunciadas
pelo Governo do Estado
nesta nova rodada de
pagamentos. Com este
novo crédito totalizam-se R$
270 milhões já investidos
pelo Estado até agora, com
recursos próprios, no
programa.

HAM projeta melhorias em estrutura
pital Aristides Maltez, apesar
das incertezas por causa do
estado pandêmico, está bem
com base nas demonstra-
ções contábeis” festejou o
médico Humberto Luciano,
Superintendente da Liga, que
fez a apresentação do relató-
rio durante a reunião quando
citou que Liga teve um déficit
de apenas R$ 891.111.00 no
ano.

Humberto disse que fo-
ram muitas dificuldades en-
frentadas nesse período por-
que o HAM teve que suspen-
der cirurgias, matrículas e
estágios e, além disso, teve
problemas para aquisição de
medicamentos, EPI’s e insu-
mos importados.  Mesmo as-
sim, no ano passado foram
realizadas 10.254 internações
e 155.163 consultas e
4.492.178 procedimentos.

Os indicadores oncológi-
cos mostram que o câncer de
próstata lidera com 1.263 no-
vos casos, seguido de cân-
cer de mama com 1.229, colo
uterino com 578.  Pela radio-
terapia passaram 6.953 pa-
cientes, totalizando 480.927
aplicações.   Foram atendi-
dos pacientes de 377 dos
417 municípios baianos.

O médico Aristides Maltez
finalizou falando de metas
para o futuro com destaque
para implantação de um pron-
tuário eletrônico, instalação
de uma UTI pediátrica, aqui-
sição da segunda ressonân-
cia magnética, compra de um
mamógrafo digital e incorpo-
ração do terreno ao lado do
hospital desapropriado pelo
Estado e a criação de um cur-
so de oncologia para saúde
básica.
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